

LE PRIX PARTENAIRE DE LA PERSÉVÉRANCE SCOLAIRE SALUE L'ENGAGEMENT DU MOUVEMENT DE LA RELÈVE D'AMOS-RÉGION

Amos, 12 février 2024 – De par sa contribution considérable à la persévérance scolaire des jeunes de l'Harricana, le Mouvement de la relève d'Amos-région (MRAR) se voit décerner le Prix partenaire de la persévérance scolaire du Centre de services scolaire (CSS) Harricana. Une reconnaissance méritée pour plus d'une décennie d'engagement en faveur de la réussite éducative et d'une centaine de jeunes accompagnés jusqu'à la diplomation.

Une distinction plus que méritée

Il s'agit d'une seconde distinction pour le MRAR, lauréat du même prix en 2015, qui n'a pas chômé depuis. « Ce sont plus de 150 jeunes de l'Harricana qui sont restés ou sont retournés dans nos classes grâce à l'accompagnement de l'équipe du MRAR et juste pour 2021–2023. Ils sont devenus essentiels à notre démarche de soutien des décrocheurs vers le retour aux études », souligne M. Yannick Roy, directeur général du CSS Harricana.



Impliqué de longue date pour la persévérance scolaire, c'est toutefois pour sa plus récente collaboration avec le CSS Harricana que le MRAR s'est vu décerner le prix. Depuis l'année scolaire 2013-2014, chaque jeune de 15 à 24 ans, à risque de décrocher ou qui ont déjà quitté leur milieu scolaire avant une première diplomation, sont référés aux intervenants du MRAR pour un suivi et un accompagnement volontaire.

« Le manque de motivation scolaire découle souvent de diverses problématiques. C'est pourquoi notre travail est d'assurer un filet de sécurité par l'écoute, le soutien, l'accompagnement vers les ressources adéquates », souligne Mme Mélissa Monette, intervenante en persévérance scolaire du MRAR, à l'école secondaire d'Amos.

Les résultats sont palpables lorsque nous interrogeons les jeunes qui ont bénéficié de cet accompagnement. M. Tristan McInnis parle de son expérience ainsi : « Tout le long de ma présence au secondaire, je me suis posé extrêmement de questions [sic] à propos de mon futur : "Pourquoi je viens à l'école". [...] L'expérience m'a permis de décider dans quel projet j'allais m'investir pour le futur ».

Un effort collectif pour la persévérance

Pour M. André Tessier, directeur général du MRAR, le Prix partenaire de la persévérance scolaire vient prouver la justesse de leurs efforts : « Pour notre équipe, c'est certain que le Prix prouve que notre contribution ne passe pas inaperçue pour nos partenaires. La persévérance scolaire, ce n'est pas qu'une affaire d'école, mais aussi de communauté. Le MRAR est vraiment content de participer à l'effort commun, un effort que nous allons poursuivre encore longtemps avec l'Harricana. »

Prix partenaire de la persévérance scolaire

Décerné depuis 2012, le Prix partenaire de la persévérance scolaire récompense annuellement les organisations et initiatives qui favorisent la motivation et le maintien aux études des jeunes de l'Harricana. Sous forme de peinture, l'œuvre de Mme Renée Carrier représente la réalisation d'un projet de vie.

– 30 –

Renseignements :
Vincent Audy-Lacroix
Conseiller en communication
819 732-6561, poste 2207